

Kali Ini Suardi Saleh Safari Jum'at di Desa Tellupanua

Rudy kahar - BARRU.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 13, 2023 - 19:03



BARRU- Bupati Barru safari jumat di Masjid Ilmal Yaqien Maddo, Desa Tellumpanua, Kecamatan Tanete Rilau, kabupaten Barru. (11/08/2023).

Dimimbar masjid Bupati Barru sangat bersyukur dan berbahagia bisa kembali hadir dan melaksanakan shalat jumat di Masjid Ilmal Yaqien.

"Alhamdulillah saya punya memori dan kenangan dengan masjid ini sebelum menjadi Bupati, sehingga masjid inilah yang pertama yang saya bantu.

Kehadiran saya bersama sejumlah Pimpinan OPD juga untuk memantau akses jalan, sarana dan prasarana yang ada disekitar Dusun Maddo terkhusus Masjid Ilmal Yaqien," ucap Suardi Saleh.

Ia mengingatkan pada HUT RI ke 78 tugas kita mengisi kemerdekaan dengan hal hal baik, terutama saat ini sudah memasuki tahun politik, banyak provokator dan banyak yang suka tersinggung sehingga harus bijak Karena Proses demokrasi ada perbedaan.

"Saat ini banyak yang caleg, dan warna namun kita harus bijak bahwa mereka Semua ingin berlomba lomba untuk berbuat baik untuk Kabupaten Barru, berbuat kepada masyarakat barru," tuturnya.

Dalam kesempatan tersebut bupati Suardi Saleh mengapresiasi progress pembangunan masjid dan berharap kedepan beberapa bagian masjid seperti tempat wudhu dapat dibenahi untuk kenyamanan para jamaah dalam memakmurkan masjid, tinggal bagaimana panitia masjid berpikir kreatif dengan membuat proposal ke Pemerintah Kabupaten Barru.

Sebelumnya, Ketua Panitia Masjid Mengatakan mewakili Masyakat dan Jamaah Masjid sangat berterima kasih atas segala bantuan yang diberikan kepada Masjid, sehingga terlalu naif jika kami melupakan kebaikan kebaikan bupati barru.

Momentum ini menjadi catatan sejarah dikarenakan adanya pemberian bantuan kepada Pengurus Masjid yang diserahkan oleh Teguh Iswara Suardi sebagai tokoh pemerhati keagamaan.

Selain bupati dan Teguh Iswara Suardi turut hadir Kabag Kesra, Sejumlah Pimpinan OPD, Camat Tanete Rilau, Kepala Desa Tellumpanua, Ustadz safruddin serta Jammah masjid.